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会議録署名委員         児 玉 令 江 子 

事務局担当書記         出 上 達 也 

【特記事項】 傍聴人なし 



 

 

議 事 日 程      （５月定例会） 

 

日程第１ ４月定例会会議録承認について  

日程第２ 議案第26号 高松市小中学校校区審議会委員の委嘱について  

日程第３ 議案第27号 高松市文化財保護審議会委員の委嘱について  

日程第４ 議案第28号 高松市美術館協議会委員の委嘱について  

日程第５ 報告事項   

 １ 市長の学校訪問について  

 ２ 生涯学習市民意識アンケート調査結果について  

日程第６ 議案第29号 平成２４年第３回高松市議会定例会提出議案に対する意見

の申し出について 

 



 

【平成２４年５月２４日（木） 議 事 内 容】 

 

午前９時３０分 開会 

 

委員長が，会議録の署名委員に児玉委員を指名。 

 

日程第１ ４月定例会会議録承認について 

 

委員長が，４月定例会会議録承認について各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

日程第２ 議案第２６号 

議案第２６号 「高松市小中学校校区審議会委員の委嘱について」 

 

学校教育課長から，高松市小中学校校区審議会委員の委嘱について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  公募の方が再任されていますが，選考基準はどうなっていますか。 

○ 学校教育課長  書類選考において，４名のうちから，選考委員がつけた得点等の上位

２名を選定しました。また，高松市小中学校校区審議会条例第４条においても，委

員の再任は認められているところです。 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

 

日程第３ 議案第２７号 

議案第２７号 「高松市文化財保護審議会委員の委嘱について」 

 

文化財課長から，高松市文化財保護審議会委員の委嘱について説明。 



 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  任期について，最長の方は何期務めていますか。 

○ 文化財課長  ４期８年の方が最長です。専門的な知識を持った方々なので，長期にわ

たって務めていただいています。 

○ 委  員  高松市の遺跡は，全国において，面積的に多いですか。 

○ 文化財課長  発掘調査が進んでいる地域，例えば大阪や奈良などはかなり多いです。

香川県内でみますと，高松市は多い方ですが，他の市町は少ないです。土木工事が

多く行われている地域は，必然的に発掘されるものも多くなります。 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

 

日程第４ 議案第２８号 

議案第２８号 「高松市美術館協議会委員の委嘱について」 

 

美術館美術課主幹から，高松市美術館協議会委員の委嘱について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委 員 長  仕事の内容について説明してください。 

○ 美術館美術課主幹  高松市美術館と高松市塩江美術館の事業や運営の内容について審

議していただいています。 

○ 委  員  委員の報酬については，どうなっていますか。 

○ 美術館美術課主幹  委員への報酬はありますが，そのうちの学校教育関係者に対して

はありません。 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 



 

 

日程第５ 報告事項 

報告事項１ 「市長の学校訪問について」 

 

学校教育課長から，平成２４年度の市長の学校訪問の訪問校，訪問内容および日程につ

いて説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委 員 長  市長が市内の小学校全校を訪問し終わるにはあと何年かかりますか。 

○ 学校教育課長  残り１５校ですので，２年ほどかかることになります。 

○ 委 員 長  そのあと中学校も訪問するのでしょうか。 

○ 学校教育課長  現段階では未定です。 

 

 

 

報告事項２ 「生涯学習市民意識アンケート調査結果について」 

 

生涯学習課長から，平成２４年度に改訂予定の生涯学習基本計画および生涯学習施策の

立案等の基礎資料とするため，市民の学習活動の実態や市民ニーズ等について実施したア

ンケートの調査結果について報告。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  民間施設の充実との記載がありますが，具体的にどのような民間施設があ

りますか。 

○ 生涯学習課長  高松テルサやカルチャーセンターなどです。 

○ 委  員  国民の幸福度というのが話題になっていて，本市での生涯学習の取組みが

充実すると高松市民の幸福度があがるという結果に繋がると思うので，生涯学習の

必要性を感じています。 

 

 



 

 

委員長が，日程第６ 議案第２９号について，地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第１３条第６項の規定により，会議は公開しないことを各委員に諮り，非公開とすることに

決する。 

 

日程第６ 議案第２９号 

議案第２９号 「平成２４年第３回高松市議会定例会提出議案に対する意見の申し出

について」 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

 

 

 

午前１０時５分 閉会 

 

 

議決事項 

「高松市小中学校校区審議会委員の委嘱について」 

「高松市文化財保護審議会委員の委嘱について」 

「高松市美術館協議会委員の委嘱について」 

「平成２４年第３回高松市議会定例会提出議案に対する意見の申し出について」 


